

# FORKOPIMDA

## DPK Korpri Asahan Gelar Aksi Donor Darah

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.FORKOPIKMDA.COM](http://ASAHAN.FORKOPIKMDA.COM)

Nov 17, 2023 - 14:34



**ASAHAN** - DPK Korpri Asahan menggelar aksi Donor Darah di Ruangn Rumah Dinas Bupati Asahan, Sumatera Utara, pada Jumat, (17/11/2023), yang mana pelaksanaan aksi donor darah ini untuk memeriahkan HUT Korpri ke-52 Tahun 2023 sekaligus pemecahan rekor Muri.



**"Donor Darah ini bukan hanya dilaksanakan di DPK Korpri Kabupaten Asahan saja, tetapi, dilaksanakan oleh seluruh DPK Korpri di Indonesia, untuk memecahkan rekor Muri dalam pelaksanaan Aksi Donor Darah",** ujar Ketua DPK Korpri Asahan John Hardi Nasution disela-sela pelaksanaan Donor Darah.



John Hardi yang juga Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Asahan mengatakan, donor darah yang ditargetkan oleh DPK Korpri Asahan sebanyak 200 kantong darah yang berasal dari anggota DPK Korpri dan masyarakat asahan.

**"Dengan mendonorkan satu kantong darah kita telah menyelamatkan satu nyawa"**, ujar John.

Sementara di tempat yang sama pembina DPK Korpri Asahan, H. Surya BSc mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan DPK Korpri Asahan. Kegiatan seperti ini harus terus berlanjut kedepannya, karena sangat bermanfaat bagi masyarakat Kabupaten Asahan.



Lebih lanjut Surya berharap kepada pengurus DPK Korpri Asahan dan masyarakat ikut mendonorkan darahnya. **"Dengan mendonorkan darah dapat meningkatkan kesehatan dalam tubuh kita"**, ungkap Surya yang juga Bupati Asahan.

Terlihat juga Asisten Administrasi Umum, OPD dan Camat turut serta dalam pelaksanaan Donor Darah



### **Tanggapan Kasat Pol PP Asahan, Mohammad Azmy Ismail, A.P., M.Si**

Masih ditempat yang sama, Kasat Pol PP Asahan, Azmy Ismail, A.P., M.Si saat ditemui awak media mengatakan, "***Dalam rangka HUT ke 52 Korpri, Satpol PP Kabupaten Asahan turut serta dalam kegiatan bakti sosial Donor Darah yang diselenggarakan DPK KORPRI Asahan. Kegiatan donor darah ini adalah wujud nyata kepedulian Satpol PP Asahan untuk kemaslahatan umat manusia, apalagi di Kabupaten Asahan saat ini masih kekurangan stok darah sehingga Satpol PP merasa terpanggil untuk ikut andil dan berbagi dalam kegiatan ini, karena Setetes darah dapat menyelamatkan hidup manusia, Give Blood Save Life.***" ujar Azmy mengakhiri. Edward Banjarnahor